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～ ２学期が終わります ～ 

 あっという間に、１年間で最も長い２学期が終わってしまいました。みなさん、２学期はどんなでしたか。今

回は、代表生徒に「２学期の反省」と「３学期の抱負」を書いてもらいました。 

「２学期の反省」        １年 渡邉 煌  

 僕の２学期の反省は、２つあります。 

１つ目は、テスト期間での勉強の仕方です。ぼくは、あまり他の人達

よりは、時間が少なくなりました。なので、３学期はみんなよりたくさ

ん勉強して、内容も工夫できるようにしたいです。 

２つ目は、あいさつです。最初の時よりはあいさつが増えました。で

も、あまり話したことのない先輩などにあいさつが返せないことがある

ので、次は誰にでもできるようにしたいです。 

「３学期の抱負」 

  ２年 近 帆乃香  

 私は３学期、部活と勉強を特に頑張りたいです。 

部活では、春の大会に向けて基礎を固め、技術

を上げてインドア大会などで良い結果を残せるよ

うに頑張りたいです。勉強では、定期テストなど

があるので、新研究を活用して苦手なところを復

習していきたいです。 

そして、３年生が築き上げた伝統を引き継げる

ように頑張りたいです。 

「３学期の抱負」   

 ３年 菅 詩音  

３学期の抱負は２つあります。１つ目は、学

習です。１月、３月の受検に向けて苦手な単

元を１つずつ潰していきたいです。 

 ２つ目は、引き継ぎをすることです。総務

としての活動は生徒会で最後ですが、その後

は２年生に自分の仕事を引き継いで、来年度

につないでいきたいと思います。 

ありがとうございました(*^▽^*)/” 

12 月 14 日(木)に清掃ボランティア活動がありました。今回のボランティアには約 30 名の生徒が参加し、 

体育館内や校内のトイレ清掃を行いました。 

参加してくれた生徒のみなさん、ご協力ありがとうございました！ 

 

ステージやギャラリーをきれいに

してくれてありがとう(>ω<)b 

トイレをピカピカにしてくれて 

ありがとう(^□^)/ 

鉄格子のほこりをとってくれて 

ありがとう＼(・◇・)／ 

2018年も 

全校生徒で加治中を

より良い学校にして

いきましょう☆ 


